

Vorab per Telefax

Kreis Heinsberg
Herrn Landrat
Stephan Pusch
Valkenburger Straße 45
52525 Heinsberg

Hückelhoven, 27. Mai 2019

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch,
sehr geehrtes Kreistagsmitglied,

die Stadt Hückelhoven zieht ihre Bewerbung um den neuen Standort der Kreismusikschule Heinsberg zurück!

Ich beziehe mich auf mein Schreiben vom 7. Mai 2019 und den Beschluss des Bau- und Kulturausschusses des Kreises Heinsberg vom 14. Mai 2019.

Nachdem der Ausschuss die Kreisverwaltung beauftragt hat, den neuen Standort für die Kreismusikschule zu prüfen, haben in den letzten Wochen intensive Gespräche zwischen dem Kreis Heinsberg und den Städten Erkelenz und Hückelhoven stattgefunden. Dabei wurde deutlich, dass sowohl der Umbau des alten Amtsgerichtes in Erkelenz als auch ein Neubau in Hückelhoven zwischen der Aula und dem Rathaus sehr geeignete Standorte für eine neue Heimat der Kreismusikschule darstellen.

Allerdings hat der Kreis Heinsberg und die Stadt Erkelenz für den Kreis Heinsberg im vergangenen halben Jahr gemeinsam mit dem Architekturbüro Viethen intensive und umfassende Untersuchungen und Berechnungen für eine mögliche Nutzung des alten Amtsgerichtes in Erkelenz angestellt.

Auch wenn ich als Bürgermeister der Nachbarkommune sehr gerne die Kreismusikschule zukünftig in Hückelhoven sehen würde, schließen die Fachleute aus meinem Haus und ich uns aus heutiger Sicht einer möglichen und sicherlich sinnvollen Nutzung des alten Amtsgerichtsgebäudes in Erkelenz als neuen Standort für die neue Kreismusikschule an.

In dem gemeinsamen Termin beim Kreis Heinsberg und den beiden Städten wurde ebenfalls klar, dass eine gründlich durchgeführte Standortuntersuchung in Hückelhoven den Baubeginn deutlich verzögern würde. Auch halte ich es für solidarisch und fair, dieses fortgeschrittene Stadium der Standortuntersuchungen vonseiten der Stadt Hückelhoven nicht zu verzögern.

Gleichwohl habe ich für die Stadt Hückelhoven in diesen Terminen nochmals deutlich gemacht, dass bei einer zukünftigen Standortsuche für Einrichtungen des Kreises Heinsberg, die Stadt Hückelhoven schon heute ihre Bewerbung ausspricht. Ich halte „meine“ Stadt alleine schon aufgrund ihrer Größe und zentralen Lage im Kreis Heinsberg für geeignet.

Abschließend möchte ich mich bei den Mitgliedern des Kreistages, die Entscheidung für den Standort der Kreismusikschule zu vertagen, um die Sachlage nochmals zwischen dem Kreis Heinsberg und den Städten zu erörtern, bedanken.

Ich wünsche der Kreismusikschule, mit der die Stadt Hückelhoven auch in Zukunft hervorragend im Sinne der Kinder unserer Stadt zusammenarbeiten wird, an ihrem neuen Standort viel Erfolg.

Freundliche Grüße aus dem Hückelhovener Rathaus

gez.
Bernd Jansen